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◎ お 客様紹介

◎ 幹 事親告

SAA毒 員会   北 村 争 彦

点腫          会 長   津 守 弘 範

臼―タリーツング 「それてこそロータリー」
ソングリーダー  吉 沢 洋 景

◎  次 年度会務報告  会 長エレク ト 足 立 渦 二郎

活動計画書 と次年度各毒員長さんの活窪により順

翻に進んでおります。あと残されたのは予算だけと

いうことになりま した。

1、 4月 25日 会 員総会を開催致 します、邸送取しま

したのでよろしくお願いいた します。

2、 ロータリーは今から96年前の 9ヽ05年 シカゴて誕

生したのですが創秦者のポール、ハリスのに生が

1368年 4月 19日 です。

私たちもこれを期にボール、ハ リスの事をもう一

度知る良いチャンスと考えます。「ロータリーヘ

の私の道」を題畳いたします。

特に父方の担父母に教えられた養徳、価値観とか

世界観を作 り上げるのに多いに関係 した少年期
のことが書かれておりますのでご―轟下さい。
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第 2750地 区ガバナー 川尻 正 震様

由井 豊 光様

相IF  お 二様

会長   津 守 IA範

幹事  伊 岸 ケ イ子

◎ ニ コニコ BOX

1  3月 分の出席報告をガバナー事務所に取 しまた。
78 6 6 %と いう不本意な成億です。

3へ 国際ロータリーよりロータリー レー トを 5月 1日

から1ド ル 125円に変更する旨の通知がありまし

たのでご違結いた します。 1ヽ6円でのお取り扱い

は4月 27日 までの入金分となります。

差守 弘 範 ガ バナーの川尻様、今日は卓88楽しみにし

ております。

伊津ケイ子 川 尻ガバナーお忙 しい中ようこそお越 しく

ださいました。卓首案しみです。

足立潤三郎 川 尻ガバナー本国はお忙 しいところ大養あ

りがとうございます。

関岡 俊 こ 野 茂、イテロー、新庄、日本の者武者に喝

来。

小泉 武 易 ウ ン十年張 りに理生ブレゼントでお花を頂

きましたありがとうございます。
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結婚観を頂きま したので。

川尻ガバナーようこそ。

川尻ガバナー卓精楽 しみです。
4月 16日 高尾山で宮本夫妻に会いました。

その後、可愛いリスにも逢いま した。

今の手節のもえるような岩奏ポ好きです。

ガ′`ナーようこそ。

川尻ガバナーのスピーテ集 しみです。

ガ′ヽナーようこそいらっしゃいました。

川尻ガバナーようこそおいて下さいました。

ガバナー本日は卓構ありがとうございます。

先日の社選会報委員会のおつりです。

暮仕活動などを通じて。あるいはバッジを付けて世

界をメイクする時。

③家族が喜ふ。

①職業上の技量を高める。

①倫理性を高めることが出来る。

⑫文1ヒ的意醸を高めることができる。

ロータリーも時代と共に室わるべきものと査えてはなら

ないものを区別していかなければならない。

自クラブの独自性と自主性は安えてはならない。

特に会員増酸が求められておるが全員増強も自体激をお

減するにとどめ、日―夕リーを理解し質を高めて行く必

要がある。

そのためにも其の日―夕リアンの退会を防ぐと同時に若
い人の剛態にも力を注ぐべきである。

―会員プロフィール (第31回 )伊 澪ケイ子―

昭和 18年 長野県上国市別所温泉という小さな律かな温

泉地で生まれました。

結婚は昭和 42年 川崎市多庫区生回で現在の仕事、艦料

店を始めてまもなくの事でした。

昭和 53年 主人が交通事故にて他界致 しました。残され

た仕事を今まで続けられた事は本当に多くの方々の力添

えによるものであったと改めて感麟致 しております。

長島は既に二人の子供に恵まれ (かわいい孫です)、後経

者として壊張つております。(次男も長勇と共に)

私もあと少 してお投ご免になれる日を指折り数えている

ところです。大変は じい時代で当社もご多分に漏れすに

大室厳 しい状況です。

多摩ニュニタウンのSSは 当クラブの多くの会員の管様

にご利用頂いており、ありがとうございます。セルフサ
ービスのSSが 年々増えており、近い毎来 709tと はt

ルフに移行 していくだろうと考えられます。ここで又、
―段と大きな知求の波が押 し寄せる事になります。当社

はまた数年フルサービスの形態で適進する8f画でおり、

そのお、販売民の教育に力を入れております。お近 くに

お態 しの練にはお立ち寄 り頂 き、感想なり=注 意を頂載

できましたら幸いです。

私は日―タリークラブに大会させて正き、多くの友人、

お仲間ができた事は大愛増 しく、私の宝物と思っており

ます。私のようなネ韓者が幹事という大役を卸せつかつ

た事は身に余る光業であり、又、事の重大さに今でも身

が=き 輸まる思いです。あと2ヶ 月半を残すのみとなり

ました。何とか全力で努力をしたいと考えます。会員の

皆様の暖かいお力湊えに感謝申し上げますと共に残 りの

2ヶ 月半ご指導頂きますようお願い致します。

エコニコ合計 ¥22 400(累 8t¥1091774)

◎ 草  驚

日麟ロータリー第 2750地区ガバナー

なぜ今私進は日―タリアンであるか?

結臨として、一人ひとりがロータリアンであることを必

要とされているからである。

そのためにもロータリアンとしての役割を案たして行か

なければならないし、続けているのは何のためなのかを

常に考えておかなければならない。また何の特性がある

のかと言われれば次のようなことが挙|すられる。

①傷会に出席して友情を深めること、メイクをして更
に友情を深める特楽が与えられている。

②ビジネスの発ほに寄与する。(1業 種 人ヽ)
◎個人的成長に寄与する。
④地域社会の一員であるという意議。
⑤教育の機会に題まれている。

例会に出席することにより世界の情報が聞かれ視野
が広がる

⑥奈じくなければクラブの発震もない。
②話が上手になる。
③世界の市民であるという自党。

川尻 正 輝 様

(今週の担当 北 付 幸 彦)


